



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 09.11.2023 bis 10.11.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Radfahrer fährt betrunken" "Durch Sekundenschlaf in den Gegenverkehr geraten" "Wildunfall" "Geschwindigkeitskontrollen"

Radfahrer fährt betrunken

Salzwedel, Lüneburger Straße, 09.11.2023, 18:10 Uhr

Einer Polizeistreife fiel am Donnerstagabend in Salzwedel in der Lüneburger Straße ein Radfahrer auf, der in den berühmten Schlangenlinien unterwegs war und eine sehr unsichere Fahrweise an den Tag legte. Der 58jährige Mann wurde daraufhin gestoppt und einer Kontrolle unterzogen. Dabei rühmte er sich eine Flasche Korn getrunken zu haben. Ein Test ergab dann 1,64 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme und er muss sich nun in einem Strafverfahren verantworten.

Durch Sekundenschlaf in den Gegenverkehr geraten

Letzlingen, B71, 09.11.2023, 08:25 Uhr

Ein 20jähriger fuhr am Donnerstag mit einem VW Crafter auf der Bundesstraße 71 von Haldensleben kommend in Richtung Letzlingen, als er nach eigenen Angaben kurz einschlief. Dadurch geriet er mit seinem Fahrzeug auf die Gegenspur. Der sich im Gegenverkehr befindliche 54jährige mit einem Mercedes konnte noch ein klein wenig nach rechts ausweichen und dadurch schlimmeres verhindern. Es kam dennoch zur seitlichen Berührung der beiden Fahrzeuge, wodurch Sachschaden von ungefähr 18.000 Euro entstand.

Wildunfall

Auf der L27 von Gardelegen nach Hemstedt war am Freitagfrüh ein 43jähriger mit einem VW Crafter unterwegs, als es zu einer Kollision mit einem Reh kam, dass unerwartet über die Fahrbahn wechselte. Das Tier überlebte den Zusammenprall nicht und verendete an der Unfallstelle. Der Schaden am Crafter wird mit etwa 1000 Euro beziffert.

Geschwindigkeitskontrollen

Klötze - Schwiesau, L19, 09.11.2023, 12:00 - 16:00 Uhr

Am Donnerstagnachmittag wurde auf der L19 zwischen Schwiesau und Klötze mit Fahrtrichtung Schwiesau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dabei wurde die Einhaltung der außerorts erlaubten 100 km/h überprüft. Von gut 395 Fahrzeugen, die gemessen wurden, hielten sich 30 Fahrer nicht an die vorgeschriebene Geschwindigkeit. Von ihnen bekommen nun 20 ein Verwarngeld und 10 müssen sich auf ein Bußgeld einrichten. Der unrühmliche Spitzenreiter, der Fahrer eines Ford, brachte es auf eine Geschwindigkeit von 151 km/h. Diesen erwartet nun zudem noch ein Fahrverbot.

Salzwedel, Wollweberstraße, 09.11.2023, 15:00 - 16:00 Uhr

Für eine Stunde wurde am Donnerstag die Geschwindigkeit in Salzwedel in der Wollweberstraße gemessen. Hier beträgt die zulässige Höchstgeschwindigkeit 20 km/h. In dieser Stunde wurden gut 20 Fahrzeuge gemessen, von denen zwei zu schnell unterwegs waren. Beide Fahrer erwartet nun ein Verwarngeld. Der Schnellste wurde mit 39 km/h gemessen.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10 29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198 Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de